



Räbeliechter 2015

Es ist eine Willisauer Tradition:

Der Einzug der Räbeliechter im November durch das Städtli.

Im Mittelalter waren die Rüben ein wichtiges Grundnahrungsmittel. Um die Ernte der letzten Rüben zu feiern, wurden aus ihnen Laternen geschnitzt, die die Kinder durchs Dorf trugen. Heute haben die Rüben ihre Bedeutung als Grundnahrungsmittel verloren. Dafür hat der Brauch des Räbeliechter zeigen überlebt. Es ist in Willisau längst Tradition, dass die Jüngsten der Schule Willisau ihre Räbe-Lichter durch das dunkle Städtli tragen. Am gleichen Tag werden die Rüben im Unterricht gemeinsam mit den Eltern geschnitzt und vorbereitet. Am Abend dann folgt nicht nur für die Jüngsten unserer Schule der grosse Moment. Mehr erfahren sie hier:

Film: Räbeliechter

Bilder: